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SEÑOR SECRETARIO.- Está abierto el acto. 

De acuerdo con el artículo 123 del Reglamento de la Cámara de Representantes, 
corresponde elegir un presidente para el tercer período de la XLIX Legislatura. 

SEÑORA REPRESENTANTE ARAÚJO.-  Propongo como presidente al señor 
diputado Walter Cervini. 

SEÑOR SECRETARIO.- Se va a votar. 

(Se vota) 

——Cinco en seis: AFIRMATIVA. 

De conformidad con el resultado de la votación, se proclama electo presidente al 
señor representante Walter Cervini, a quien se lo invita a ocupar la Presidencia. 

(Ocupa la Presidencia el señor representante Walter Cervini) 

SEÑOR PRESIDENTE.- Habiendo número, está abierta la reunión. 

(Es la hora 14 y 11) 

——Quiero agradezco el nombramiento y que todos hayan acompañando la 
propuesta. Para mí, es un gusto trabajar con ustedes. Conozco a todos los integrantes de 
esta Comisión y sé que vamos a realizar un trabajo en equipo. La Presidencia solo será la 
formalidad y dirigirá la Comisión pretendiendo que todo salga bien. Desde ya, quiero 
decirles que cuento con todos ustedes y que estoy abierto a realizar el trabajo en 
conjunto, como lo hemos hecho siempre. 

Les agradezco la confianza y quiero que sepan que voy a hacerlo lo mejor posible. 

Corresponde pasar a considerar el asunto que figura en segundo término del orden 
del día: "Vicepresidente. Elección". 

No habiendo ninguna propuesta al respecto, aplazaríamos el asunto hasta la 
próxima sesión. 

(Apoyados) 

——Se pasa a considerar el asunto que figura en tercer lugar del orden del día: 
"Régimen de trabajo. Determinación". 

SEÑORA REPRESENTANTE DÍAZ REY.-  Proponemos continuar con el régimen 
que teníamos: primer y tercer martes de cada mes a la hora 14, siempre y cuando sea 
entre el 1º y el 18. 

SEÑOR PRESIDENTE.- Se va a votar. 

(Se vota) 

——Seis por la afirmativa: AFIRMATIVA. Unanimidad. 

SEÑORA REPRESENTANTE DÍAZ REY.-  Para la bancada del Frente Amplio ha 
sido una muy buena noticia el hecho de que se vuelva a reunir esta Comisión. 

Hemos advertido que en estos meses de trabajo se ha acumulado una serie de 
proyectos a estudio y nos interesa avanzar en ellos. 

Con respecto al proyecto denominado Sistema Normalizado de Identificación de 
Tallas, ya hemos recibido a todas las delegaciones; inclusive, se realizó un evento 
parlamentario en el que participaron representantes de la Comisión y de todos los 
partidos, así como también la redactora del proyecto, en el que marcamos una serie de 
acuerdos para poder avanzar, como realizar algunos cambios de redacción en cuanto a 
las sanciones, de acuerdo con los planteos de la Cámara de Industrias del Uruguay, de la 
Cámara Industrial de la Vestimenta y del sindicato de la vestimenta. 
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Quisiera que la próxima sesión se pudiera avanzar en ese sentido, y marcar un 
orden de trabajo para los otros proyectos presentados y a estudio de la Comisión, como 
el de inscripción de hijos y el de brecha de género en los ingresos laborales. 

SEÑOR PRESIDENTE.- Vamos a trabajar junto con Secretaría en elaborar el orden 
del día de la siguiente reunión de la Comisión. Pondríamos como prioridad hacer una 
puesta a punto con respecto a la ley de talles. Adelantemos lo que podamos con respecto 
a eso, y dejamos en agenda estos proyectos entrantes para tratar en las comisiones 
sucesivas. 

No habiendo más asuntos, se levanta la reunión. 
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